

Statements

Bad Neustadt a. d. Saale | 2. Dezember 2023

50 JAHRE RHÖN-KLINIKUM AG

Judith Gerlach, MdL

Bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention,

Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums betonte Bayerns Gesundheits-, Pflege- und Präventionsministerin Judith Gerlach: „Die RHÖN-KLINIKUM AG hat sich innerhalb ihrer 50-jährigen Firmengeschichte zu einem der größten und innovativsten Gesundheitsdienstleister in Deutschland entwickelt. Seit fast 20 Jahren gewährleistet die RHÖN-KLINIKUM AG die medizinische Versorgung an fünf Standorten. Dabei kommt moderne Medizintechnik zum Einsatz, wie Telemedizin und Künstliche Intelligenz. Zu dieser Entwicklung und dem Jubiläum meinen herzlichen Glückwunsch!“

Die Ministerin ergänzte: „Der Rhön-Campus hier in Bad Neustadt deckt ein breites Spektrum der stationären medizinischen Versorgung ab und genießt regional wie überregional großes Ansehen. So eine Versorgung – wie sie in Bad Neustadt erbracht wird – fällt aber nicht vom Himmel. Voraussetzung für qualitativ hochwertige und moderne Behandlungen sind neben ebenso qualifizierten wie engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern stetige Investitionen und der Weitblick für die anstehenden Entwicklungen.“

Gerlach fügte hinzu: „Bayern leistet seinen Beitrag, um die stationäre Versorgung zukunftssicher aufzustellen – auch im ländlichen Raum. Allein in den vergangenen zehn Jahren haben Freistaat und Kommunen gemeinsam über fünf Milliarden Euro für investive Maßnahmen an Krankenhäusern bereitgestellt. In den nächsten fünf Jahren wollen wir den Förderetat weiter erhöhen und haben dazu im Koalitionsvertrag das Ziel der jährlichen Krankenhausmilliarde verankert. Dem Rhön-Klinikum haben wir seit 2019 mehr als 21 Millionen Euro für die Anschaffung neuer medizinischer Geräte und weiterer Ausstattung zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus haben der Campus Bad Neustadt sowie die Psychosomatische Klinik Bad Neustadt insgesamt rund 11,4 Millionen Euro aus dem Krankenhauszukunftsfonds von Bund und Ländern für Maßnahmen zur weiteren Digitalisierung und zum Ausbau der Cybersicherheit erhalten.“

Sabine Dittmar

Parlamentarische Staatssekretärin Sabine Dittmar

„Krankenhäuser spielen bei der Sicherstellung der medizinischen und pflegerischen Versorgung eine zentrale Rolle, sie sind ein wichtiger Teil der Daseinsvorsorge.

Das RHÖN-KLINIKUM hat in seiner 50jährigen Geschichte so manche Veränderung durchlebt und ist ein wichtiger Versorger in der Region.

In Zeiten des Fachkräftemangels ist es wichtig, die Krankenhausstrukturen zu reformieren und dafür zu sorgen, dass die Patientinnen und Patienten in der richtigen Versorgungsebene qualitätsgesichert behandelt werden.“

Dorothee Bär

Mitglied des Bundestags

„Dass die RHÖN-KLINIKUM AG auf eine nunmehr 50jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken kann, ist besonders beeindruckend, wenn man die Turbulenzen in Betracht zieht, die unser Gesundheitssystem auf eine harte Probe stellen. Die Bürgerinnen und Bürger unserer Region wissen, dass sie in den Krankenhäusern der RHÖN-KLINIKUM AG eine erstklassige medizinische Behandlung erhalten, geht es um Herzprobleme, um orthopädische Notfälle oder eine Vielzahl anderer Leiden. Dadurch leistet die RHÖN-KLINIKUM AG mehr als nur ihren Teil dazu, die lange und erfolgreiche Geschichte des Gesundheitswesens speziell in Bad Neustadt, die schon im Mittelalter begann, in die Zukunft fortzuführen.“

Pressekontakt:

RHÖN-KLINIKUM AG | Unternehmenskommunikation
Heike Ochmann | T. +49 9771 65-12130 | heike.ochmann@rhoen-klinikum-ag.com

RHÖN-KLINIKUM AG | Schlossplatz 1 | D-97616 Bad Neustadt a. d. Saale